

Potsdam, 09.06.2011

Sehr geehrter Herr Bretschneider,

Wir möchten uns ganz herzlich für die Möglichkeit bedanken an der Veranstaltung „50 Jahre Mauerbau – Geschichtsstunde mit Zeitzeugen.“ teilzunehmen.

Die Sonderveranstaltungen hat uns besonders deshalb gefallen, weil sie als Kombination aus Lesung, Gespräch und Film für uns neue Aspekte des historischen Hintergrunds zum Mauerbau erhellt hat. Besonders schön war die persönliche Atmosphäre, weil die Zeitzeugen die Fragen offen beantwortet haben. Das Ehepaar Albert und Herr Exner haben uns mit Ihren Erzählungen und Erfahrungen sehr beeindruckt.

Der Dokumentarfilm „Hauptsache rüber – Durch den Kanal in den Westen“, die zusätzlichen Informationen der Protagonisten Karin und Karl-Heinz Albert, insbesondere auch über Dieter Wohlfahrt, haben uns berührt. Zum besseren Verständnis trugen auch die näheren Ausführungen von Veronika Wabnitz vom Zeithistorischen Institut bei. Dass es in den 50er Jahren Ostklassen an Westberliner Gymnasien gab, war uns völlig neu. Eine tolle Geschichtsstunde außerhalb der Schule !!!

Mit freundlichen Grüßen

die 10C des Humboldt-Gymnasiums Potsdam
und Frau Dr. Gottfried